

MAYOR CUMBRE DE INNOVACIÓN CHILENA EN EL EXTERIOR SERÁ LOS DÍAS 9 Y 10 DE OCTUBRE:

Las innovaciones de empresas y startups que nacieron en el ChileMass Innovation Day

Son varios los casos que demuestran que este evento, apoyado por Innovación de "El Mercurio", no es solo un conjunto de charlas, sino una oportunidad para que los presentes puedan activar ideas y soluciones. **MANUEL FERNÁNDEZ B.**

Los próximos días 9 y 10 de octubre se desarrollará en Boston (Estados Unidos) la mayor cumbre de innovación chilena fuera del país. El ChileMass Innovation Day se ha convertido en un imperdible de la agenda anual del ecosistema y desde su edición del año pasado es reconocido como el "Chile Day de la innovación".

En esta cuarta edición, bajo el lema "Empowering the next wave", ChileMass (la organización que convoca la cita) espera volver a unir a actores clave de los ecosistemas de Chile y Boston para profundizar las oportunidades que abre la revolución tecnológica en diferentes campos e impulsar una mirada de futuro en diferentes industrias.

"El ChileMass Innovation Day es una oportunidad extraordinaria para generar conexiones que trascienden las fronteras nacionales. En un ambiente vibrante y lleno de inspiración, te mantienes al tanto de las últimas tendencias en

ciencia, tecnología e innovación. Este evento es un verdadero semillero de ideas, donde empresas, startups y el mundo académico encuentran un espacio para crecer y prosperar, conectándose con sus pares en una de las mejores universidades del mundo", explica Fernanda Soza, directora ejecutiva de ChileMass.

La abogada añade: "Muchas organizaciones han experimentado un antes y un después significativo al participar y las startups han forjado conexiones que las han impulsado al siguiente nivel. Es un evento que no solo conecta, sino que transforma".

En efecto, más allá de las charlas, la cita permite desarrollar agendas paralelas, visitas a empresas y centros de innovación y, sobre todo, generar conversaciones clave.

Es lo que vivió Camilo Elton, gerente general de Madeco por Nexans, quien tras la experien-



MANUEL FERNÁNDEZ

cia en 2023 convocó un Consejo de Innovación en su empresa, impulsó MadecoLab y conoció a la startup Bioelements, con la que actualmente trabaja "para explorar la posibilidad de desarrollar un nuevo packaging compostable para nuestros productos".

Otro que se ha inspirado en la cita es Juan Reyes, fundador de YOY Simulators. La startup se presentó en el Innovation Day y hoy cuenta con operaciones en Estados Unidos.

Para la emprendedora María Mánquez Hata, de MD EyeCare (app que detecta enfermedades visuales en niños), también fue una experiencia clave: "Este año quedamos seleccionados para Early Stage Program, de MassChallenge, la prestigiosa aceleradora de startups de manera presencial y remota".

También fueron días clave para Anton Felmer, inversionista y fundador de Südlich Capi-

tal: "El año pasado participé en el Innovation Day y logramos hacer conexiones con gente de Estados Unidos y Chile que estaban buscando la inversión en innovación. Nos dio la oportunidad de conocer varias empresas gracias a los pitch que presentaron; en un caso en especial, aunque ya teníamos conversaciones previas, concretamos una inversión con una de ellas".

Oscar Lería, de OSIM Inversiones, también asistió el año pasado y terminó invirtiendo en una startup que conoció. "Me pareció muy enriquecedor estar dos días aprendiendo de innovación, aprendiendo de lo que hace ChileMass. Una cantidad de empresarios que viajaron, gente de la academia y lo más lindo es como todos están preocupados por Chile".

Las inscripciones para la edición de este año ya están abiertas. Más información en <https://chilemass.org/2024/>.

La cita 2023 convocó a diversos actores del ecosistema innovador, desde emprendedores hasta inversionistas, empresarios y expertos.